



PETANQUE AUSTRIA

Österreichischer Pétanque Verband

Mitglied des F.I.P.J.P.

Vorstandssitzung 06/2021

Besprechungsdatum: 10. November 2021

Besprechungsart: ZOOM-Sitzung (online)

Teilnehmer*innen: Peter Affenzeller
Ohne Anrede Sigrid Jarto
Eva Schremser
Valerie Avedikian
Reinhard Eckerstorfer
Sven Thill
Andreas Priesner

Beginn: 19:00 Uhr

TOP 1 – GV Summerstage

Beginn 18:30 Uhr, es wird ein Buffett geben. Preis exkl. Getränke wird noch von Ossi Schellmann bekanntgegeben. So es die Corona-Verordnungen zulassen, werden wir die GV in Hybridform machen (mit Zuschaltung der Vorarlberger, Lasseer etc.).

Derzeit gilt ab 25 Personen die 2G+ Regel: geimpft oder genesen plus PCR-Test, der nicht älter als 48 Stunden ist.

Wir können schon ab 16 Uhr hinein, um alles vorzubereiten.

Peter hat ein Mail an alle Vereine geschickt, um zu eruieren, wie viele Personen vor Ort erwartet werden. Wenn diese Zahl bekannt ist, werden wir entscheiden, in welcher Form die GV stattfinden wird.

Es ist unbedingt notwendig, sich vorab über die Abstimmungsregeln in einer Zoom-Sitzung zu informieren.

Präsentation: Peter macht Gerüst und schickt es uns.

Zwischenfrage BSO: ist noch nichts herausgekommen. Christian Deutsch (SPÖ) hat einen Bezug zu Neusiedl, den man ev. nutzen könnte (Wochenendhaus).

Eva-Maria Schimak erklärt sich bereit – wenn gewünscht – bei einer der nächsten Sitzungen die Förderungen des ASVÖ Wien zu erklären.

Info Eva-Maria: der ASVÖ-Burgenland gewährt Basissubventionen auch an nicht anerkannte Vereine. Der ASVÖ Wien erteilt Förderungen an nicht anerkannte Vereine nur in Form von Projektförderungen (z.B. Bewegt im Park, Kinder gesund bewegen etc.)

TOP 2 - Website

Es gibt eine Rückmeldung aus Bulgarien:

1. Neuer Projektleiter, der Zeit hat
2. Es werden Blindtexte und Symbolfotos kommen mit einer Einschulung, wie man die Texte in die HP einarbeiten kann
3. Schweizer System wird es nicht auf der HP geben
4. Es muss jetzt so schnell wie möglich gehen, Wolfgang Sabaini übernimmt Projektmanagement

Andi fragt wegen Zeitplan: am 20.3. ist eine Messe in OÖ, wo Flyers und Transparente mit der neuen HP-Adresse unbedingt schon vorab gebraucht werden.

TOP 3 - Statuten

Zu klärende Punkte, über deren Änderung lt. Antrag vom WPV abgestimmt werden muss:

§ 2. Zweck des Vereins: neuer Punkt 4 ist entbehrlich

§ 4. Arten der Mitgliedschaft:

Mitglieder beim ÖPV sind nur mehr die Vereine und nicht mehr alle Mitglieder: birgt die Gefahr, dass nicht alle gehört werden (Vereinsmeinung)

Hier könnte der § 5 Verbandsangehörige helfen: jeder kann seine Meinung per Antrag kund tun

§ 12. Mitgliederversammlung:

Jährliche Wahl ist nicht notwendig, Versammlung schon: Eva wird das noch einmal mit dem WPV klären, denn das wurde so nicht besprochen.

Geplanter Antrag der LV: Vereine müssen zuerst Mitglied der LV sein, dann erst kann ein Verein Mitglied des ÖPV werden

Sportausschuss: soll lt. Antrag zukünftig aus 1 Person / Verein bestehen

LV-Obleute: ohne Stimmrecht, aber es macht Sinn, sie als Beiräte zu den Sitzungen einzuladen.

Reinhard verfasst einen Maßnahmenkatalog per Mail

ÖM: Richtlinien werden dahingehend geändert, dass bei der ÖM automatisch € 2,- / Person an den ÖPV abgeführt werden.

Top 4 - WM Coach Herren

Sven ist wegen Seminar auf der Uni verhindert (das Fehlen beim zur gleichen Zeit stattfindenden Seminar würde ihn ein Semester kosten).

Andi fühlt sich sehr geehrt, denkt darüber nach, sagt aber per Mail ab. Pierre steht zur Diskussion, kann aber auch nicht.

Sven würde selbstverständlich alle Infos weitergeben. Zoom-Meeting mit den Teilnehmern folgt, wenn Coach feststeht. Inzwischen wurde eine Lösung gefunden: Markus Bernsteiner reist mit Georg Viehböck am Donnerstag schon früher an, Michaela Kalina macht den Coach.

Top 5 Turnierkalender

Diskussion über Triplette Junioren + Espoirs von 29.09.2022 bis 02.10.2022 in Almeria. Es könnten genug Personen gefunden werden, daher Aufnahme in den Kalender. Es ist auch ein Budget-Frage, wie viele Teams der ÖPV finanziell unterstützen kann, da 2022 mehr Ausgaben geplant sind (Fertigstellung HP).

Diskussion zwischen Andi und Reinhard über Bundesliga und Liga B: wie viele Tage muss man veranschlagen? Sie setzten sich dazu noch einmal zusammen.

Ende: ca. 22 Uhr

Nächste Skype-Sitzung: Donnerstag, 18.11. um 19 Uhr (Thema Statuten und Anträge GV)

Protokollerstellung: Sigrid Jartó